

kurze berufliche Stationen

Warum kam es zu diesen kurzen beruflichen Stationen?

1. Einmal waren es **projektgebundene Zeitverträge**, weil ich aus der Arbeitslosigkeit startete.
2. Dann wieder habe ich für Projekte gearbeitet, wo es **keinen Folgeauftrag** bei der Firma gab. Es wurden dann die Mitarbeiter entlassen, die zuletzt eingestellt wurden oder von Zeitarbeitsfirmen kamen.
3. Es ist ja bekannt, dass die Mitarbeiter mit längerer Arbeitslosigkeit einen schweren Einstieg haben und oft von nicht finanzstarken Firmen genommen werden. Dadurch habe ich auch die **Insolvenzen der Firmen** leider erlebt.